

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	30-12-2013
Mención	Entrevista a Alberto Vázquez, director de educación superior del Mineduc. Mención a la UAH.

Entrevista a Alberto Vázquez, director de educación superior del Mineduc

- Vamos a analizar los resultados de la PSU con Alberto Vázquez, director de educación superior del Ministerio de Educación. Entrevista: Alberto Vázquez, director de educación superior del Ministerio de Educación. Temas: -La espantosa desigualdad entre los sectores socioeconómicos que hay en Chile, sobre todo a nivel de la educación técnico profesional. -"Deberíamos tener dos sistemas de selección a la educación superior". -El sistema selectivo de la PSU que permite ingresar a la educación formal a 70 mil jóvenes del ámbito del Cruch versus los 300 mil restantes que van a otras instituciones entre privadas e institutos. -Por qué el Mineduc no toma cartas en el sistema de postulación a la educación superior con un sistema unificado. Mención: U. Católica, U. de Concepción, U. de Tarapacá, U. Alberto Hurtado, U. Diego Portales. Conduce: Matías del Río.